

# VOLKANO®

*Stream Media Series*

## HANDHELD OR DESK **MICROPHONE WITH TRIPOD**



### INSTRUCTION MANUAL

Please read these instructions carefully and retain for future reference.



**VK-6505-BK-CF**

## HIGHLIGHTS

- 3.5 mm Aux cable.
- Plug and Play.
- Compatible with Computers, Laptops, Phones and Tablets.
- Low latency.
- Omnidirectional pickup.
- Detachable Mini Tripod for desktop or handheld use.
- Supports: Windows®, Apple Mac® OS, Android®

## PACKAGE CONTENTS

- Stream Media Series 3.5 mm Desk Microphone
- Mini Tripod
- 3.5 mm Jack to T3 connector cable
- Instruction Manual

## SPECIFICATIONS

• Signal to Noise Ratio	: > 36 dB
• Frequency Response	: 50 Hz – 16 kHz
• Mic Sensitivity	: - 38 dB ± 3 dB
• Mic Impedance	: 2.2 kΩ
• Mic Direction	: Omnidirectional
• Microphone Output Jack	: 3.5 mm

## IDENTIFYING PARTS



## INSTRUCTIONS FOR USE

- **Setting Up your Microphone:**
  - Open the Mini Tripod stand legs and position on desktop.
  - Slide the bottom end of Microphone into the Microphone Holder from above until firmly in position.
  - Connect the 3.5 mm – T3 Microphone Cable to the Microphone by plugging the T3 Connector into the T3 Socket on the bottom of the Microphone and adjust by tilting the holder as required.
- **Use on PC/Laptop:**
  - Plug the 3.5 mm Microphone Cable into the 3.5 mm dedicated microphone input on your computer.
- **Use on Phone/Tablet/Laptop with single 3.5 mm port:**
  - For devices such as Smartphones that only have one 3.5 mm port, connect the microphone to this socket for use.
- For best results, the Microphone should be positioned 15-25cm away from the sound source.

## INSTRUCTIONS FOR WINDOWS®

1. Navigate to the Taskbar and right-click on the “speaker” icon.
2. Left-click on “Open Sound settings”
3. Click on the “Choose your input device” dropdown menu and select Microphone as your default device.

## INSTRUCTIONS FOR MAC OS®

1. Navigate to the Desktop Menu and click on “System Preferences”.
2. Click on the “Sound” icon in the Hardware section.
3. Click on the “Input” tab and select the Microphone from the list of devices.

## SAFETY PRECAUTIONS

- The product should only be used with the parts provided by the manufacturer.
- This product is intended for indoor use only.
- Never use your microphone near water or in areas where it can come into contact with water. Never handle the microphone if it has been dropped in water or any other liquid. If the product comes into contact with water while still plugged in, this is a safety hazard.
- Always make sure your hands are dry before touching the USB cable or power connections.
- Do not operate the product with a damaged cable, or after it malfunctions, has been dropped, or damaged in any manner.
- The microphone is intended for personal use only. Commercial use invalidates the warranty and the supplier cannot be held responsible for injury or damage caused when using the device for any other purpose than that which it was intended for.
- This microphone is not intended for use by children, or persons with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning use of the device by a person responsible for their safety. Extreme caution must be exercised.
- Children should be supervised to ensure that they do not play with the microphone. Packaging must never be left within reach of children, since it is potentially dangerous.

## CLEANING AND CARE INSTRUCTIONS

- **Before Cleaning:** Ensure that your Volkano Stream Media Series microphone is not plugged into any device before cleaning or maintaining it.
- **Cleaning:** Wipe down the surface of your Volkano Stream Media Series microphone using a soft, slightly damp cloth.
- Do not use any harsh or abrasive cleaning chemicals or materials on your Microphone as doing so may damage or scratch the surface finish.
- Do not expose your Microphone to direct sunlight or high temperatures for extended periods of time.
- Do not store in temperatures over 140 °F (60 °C).

## TROUBLESHOOTING

**Q: My speakers are not playing any audio when the microphone is plugged in.**

A: Ensure that your computer's default recording device is the Microphone and your default playback device is your designated speakers.

## ENVIRONMENTALLY FRIENDLY DISPOSAL



Do not dispose of electrical appliances as unsorted municipal waste, use separate collection facilities. Contact your local government for information regarding the collection systems available. If electrical appliances are disposed of in landfills or dumps, hazardous substances can leak into the groundwater and get into the food chain, damaging your health and well-being.

## DISCLAIMER

All product and company names are trademarks™ or registered® trademarks of their respective holders. Use of them does not imply any affiliation with or endorsement by them.



 WARNING	This product can expose you to chemicals, including polyvinyl chloride, which is known to the State of California to cause cancer and reproductive harm. For more information, go to <a href="http://www.P65Warnings.ca.gov">www.P65Warnings.ca.gov</a> .
--	---

## **WARRANTY**

This Volkano Stream Media Series microphone comes with a standard 12 limited month warranty against manufacturing defects and faults. Should your Volkano Stream Media Series microphone be unboxed with any faulty parts, poor finishing or visible damage, or fail to perform due to a manufacturing defect or poor workmanship, please return it with your proof of purchase (till slip or invoice) to the store of purchase for an exchange, or repair, depending on the store's returns policy.

This warranty commences from the date of purchase.

Kindly retain your proof of purchase as well as the packaging for your warranty period.

### **NOTE:**

The warranty does not apply to product that:

- a.) Has failed due to excessive wear and tear beyond what is considered to be reasonable.
- b.) Has been misused or neglected.
- c.) Has been damaged accidentally or by Force Majeure including fire and flooding.
- d.) Has been used or operated contrary to operating or maintenance instructions outlined in this manual.

# VOLKANO®

Série de médias en continu

## MICROPHONE PORTATIF OU DE BUREAU AVEC TRÉPIED



### MANUEL D'INSTRUCTIONS

Veuillez lire ces instructions attentivement et les conserver pour consultation ultérieure.



VK-6505-BK-CF

## POINTS SAILLANTS

- Câble auxiliaire de 3,5 mm.
- Prêt à l'emploi.
- Compatible avec les ordinateurs de bureau, les ordinateurs portables, les téléphones et les tablettes.
- Faible latence.
- Capteur omnidirectionnel.
- Mini trépied amovible pour ordinateur de bureau ou portatif.
- Prend en charge : Système d'exploitation Windows®, Apple Mac® et Android®.

## CONTENU DE L'EMBALLAGE

- Microphone de bureau de 3,5 mm de la série Stream Media
- Mini trépied
- Câble de connexion de prise de 3,5 mm vers T3
- Manuel d'instructions

## CARACTÉRISTIQUES

• Rapport signal/bruit	: > 36 dB
• Réponse à la fréquence	: 50 Hz à 16 kHz
• Sensibilité du microphone	: - 38 dB 3 dB
• Impédance du micro	: 2,2 kΩ
• Direction du microphone	: Omnidirectionnel
• Prise de sortie du microphone	: 3,5 mm

## IDENTIFICATION DES PIÈCES



1. Porte-microphone inclinable réglable à 180°
2. Mini trépied
3. Pattes pour mini trépied
4. Douille T3
5. Connecteur 3,5 mm
6. Connecteur T3
7. 3,5 mm – Câble T3
8. Microphone omnidirectionnel

## MODE D'EMPLOI

- **Configuration de votre microphone :**
  - o Ouvrez les pattes du mini trépied et placez-le sur le bureau.
  - o Faites glisser l'extrémité inférieure du microphone dans le support de microphone à partir du haut jusqu'à ce qu'il soit fermement en place.
  - o Branchez le câble de microphone T3 de 3,5 mm au microphone en branchant le connecteur T3 dans la prise T3 au bas du microphone et ajustez-le en inclinant le support au besoin.
- **À utiliser sur ordinateur de bureau/ordinateur portable:**
  - o Branchez le câble de microphone de 3,5 mm dans l'entrée de microphone dédiée de 3,5 mm de votre ordinateur.
- **À utiliser sur un téléphone, une tablette ou un ordinateur portable avec port unique de 3,5 mm**
  - o Pour les appareils tels que les téléphones intelligents qui n'ont qu'un port de 3,5 mm, connectez le microphone à cette prise pour l'utiliser.
- Pour de meilleurs résultats, le microphone doit être positionné à une distance de 15 à 25 cm de la source sonore.

### INSTRUCTIONS POUR WINDOWS®

1. Accédez à la barre des tâches et cliquez avec le bouton droit sur l'icône « Haut-parleur ».
2. Cliquez avec le bouton gauche de la souris sur « Ouvrir les paramètres du son ».
3. Cliquez sur le menu déroulant « Choisissez votre appareil d'entrée » et sélectionnez Microphone comme appareil par défaut.

### INSTRUCTIONS POUR MAC OS®

1. Naviguez jusqu'au menu « Bureau » et cliquez sur « Préférences système ».
2. Cliquez sur l'icône « Son » dans la section « Matériel ».
3. Cliquez sur l'onglet « Entrée » et sélectionnez le microphone dans la liste des appareils.

## PRÉCAUTIONS DE SÉCURITÉ

- Le produit doit être utilisé uniquement avec les pièces fournies par le fabricant.
- Ce produit est destiné à un usage à l'intérieur seulement.
- N'utilisez jamais votre microphone près de l'eau ou dans des endroits où il peut entrer en contact avec de l'eau. Ne manipulez jamais le microphone s'il est tombé dans l'eau ou tout autre liquide. Si le produit entre en contact avec de l'eau alors qu'il est encore branché, il représente un danger pour la sécurité.
- Assurez-vous toujours que vos mains sont sèches avant de toucher le câble USB ou les raccords d'alimentation.
- N'utilisez pas le produit avec un câble endommagé, après qu'il ait démontré des problèmes de fonctionnement, ou qu'il ait été échappé ou endommagé de quelque manière que ce soit.
- Le microphone est destiné à un usage personnel seulement. Une utilisation commerciale invalidera la garantie et le fournisseur ne peut être tenu responsable des blessures ou des dommages causés lors de l'utilisation de l'appareil à d'autres fins que celles prévues.
- Ce microphone n'est pas destiné à être utilisé par les enfants ou les personnes ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites, ou manquant d'expérience et de connaissances, à moins qu'ils n'aient reçu une supervision ou des instructions concernant l'utilisation de l'appareil dispensées par une personne responsable de leur sécurité. Une extrême prudence doit être exercée.
- Les enfants doivent être supervisés pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec le microphone. L'emballage ne doit jamais être laissé à la portée des enfants, car il est potentiellement dangereux.

## INSTRUCTIONS DE NETTOYAGE ET D'ENTRETIEN

- **Avant le nettoyage:** Assurez-vous que votre microphone Volkano Stream série Media n'est branché à aucun appareil avant de le nettoyer ou de l'entretenir.
- **Nettoyage:** Essuyez la surface de votre haut-parleur Volkano Stream série Media à l'aide d'un chiffon doux légèrement humide.
- N'utilisez pas de produits chimiques ou de produits de nettoyage abrasifs sur votre microphone, car cela pourrait endommager ou égratigner le fini de la surface.
- N'exposez pas votre microphone à la lumière directe du soleil ou à des températures élevées pendant de longues périodes.
- Ne l'entreposez pas à des températures supérieures à 60 °C (140 °F).

## DÉPANNAGE

**Q: Mes haut-parleurs ne diffusent aucun son lorsque le microphone est branché.**

A: Assurez-vous que le dispositif d'enregistrement par défaut de votre ordinateur est le microphone, et que le dispositif de lecture par défaut est vos haut-parleurs désignés.

## ÉLIMINATION ÉCOLOGIQUEMENT RESPONSABLE



Ne mettez pas au rebut les appareils électriques au même titre que les déchets municipaux non triés, utilisez des installations de collecte sélective. Communiquez avec votre gouvernement local pour obtenir des renseignements sur les systèmes de collecte offerts. Si les appareils électriques sont jetés dans des décharges ou des dépotoirs, les substances dangereuses peuvent fuir dans l'eau souterraine et pénétrer dans la chaîne alimentaire, endommageant ainsi votre santé et votre bien-être.

## AVIS DE NON-RESPONSABILITÉ

Tous les noms de produits et de sociétés sont des marques de commerce<sup>TM</sup> ou marques de commerce enregistrées<sup>®</sup> de leurs détenteurs respectifs. L'utilisation de l'un d'entre eux n'implique aucune affiliation ou approbation de leur part.



## GARANTIE

Ce haut-parleur Bluetooth Volkano Stream série Media est offert avec une garantie limitée de 12 mois contre toute défaillance et défaut de fabrication. Si, au moment du déballage, votre microphone présente des pièces défectueuses, une mauvaise finition, des dommages visibles ou s'il ne fonctionne pas en raison d'un défaut de fabrication ou d'une fabrication imparfaite, veuillez le retourner avec votre preuve d'achat (coupon de caisse ou facture) au magasin d'achat pour un échange ou une réparation, selon la politique de retour du magasin.

La présente garantie entre en vigueur à la date d'achat.

Veuillez conserver votre preuve d'achat ainsi que l'emballage pendant votre période de garantie.

### REMARQUE:

La garantie ne s'applique pas à un produit qui:

- a.) a présenté une défaillance en raison d'une usure excessive, au-delà de celle qui est considérée comme raisonnable.
- b.) a été utilisé de façon abusive ou fait l'objet d'une négligence.
- c.) a été endommagé accidentellement ou dans un cas de force majeure, notamment par un incendie et une inondation.